

Los días del 23 al 30 de Noviembre el



equipo formado por hermanas: María Soledad Galerón, Chony, Beatriz, Ondina, Rosa, Judith y Priscilla, acompañadas por el P. Abel Toraño SJ han trabajado en diseñar el

Proyecto Apostólico Congregacional

. Ha sido fruto de colaboración y contribución de todos los Organismos, puesto en común antes del encuentro. Los trabajos se insertan en el proceso de Restructuración de la vida, misión y estructuras congregacionales. El Documento seguirá en elaboración hasta ser presentado en la reunión de Superiores Mayores el próximo abril.

Seguimos acompañando con la oración este caminar especialmente la semana próxima cuando el equipo de Estructuras se reuna para su tarea!